



Dani Alves paga el millón de euros de fianza y sale de prisión P32

EL DIARIO DE CANTABRIA

eldiarioalerta.com

El Estado entra en Telefónica como el cuarto mayor accionista

La entrada de la SEPI en la multinacional española y la reducción de la participación de CaixaBank hacen que el Estado se convierta en el cuarto mayor accionista de Telefónica, fortaleciendo así su posición estratégica en la compañía de telecomunicaciones P21



Movellán vincula a Ábalos y a Koldo en el «despilfarro» de las mascarillas

Se han perdido 200.000 euros por parte del anterior equipo de Gobierno socialista durante la época de pandemia P2-3

Condenado a 18 años por el asesinato del joven de Colindres

La Audiencia Provincial de León condenó a una pena de 18 años de prisión a Jorge Cervantes, como autor de un delito de «asesinato consumado» por acabar con la vida de un estudiante universitario natural de

Colindres en mayo de 2021, durante la celebración de un botellón en una explanada en el barrio de La Palomera de la capital leonesa. El magistrado presidente del tribunal que ha enjuiciado estos hechos, José Luis

Chamorro, considera en la sentencia que ha dictado que «no concurren circunstancias modificativas de la responsabilidad criminal», después de que el jurado popular declarara al acusado como culpable. P7

Putin sugiere 'la mano negra' de Ucrania en el ataque terrorista del Estado Islámico en Moscú P26-27

En qué lío se ha metido Sánchez...

Por Pilar Cernuda P14

Pedraz recula y descarta suspender Telegram P19



El 'efecto Peque' lleva al Racing a los 50 puntos P28-29

Begoña Gómez logró una cátedra para recaudar fondos sin acreditar méritos

Begoña Gómez, esposa del presidente del Gobierno de España, Pedro Sánchez, ha sido objeto de intensa atención mediática y escrutinio público desde su nombramiento como directora de una cátedra en la Universidad Complutense de Madrid en 2020. Esta designación ha generado polémica debido a la falta de documentación que respalde sus méritos académicos y profesionales para ocupar dicho cargo. Desde su asunción, Gómez ha desempeñado un papel clave en la dirección de la 'Cátedra para la Transformación Social Competitiva', financiada por empresas como

Reale Seguros y La Caixa. Sin embargo, la falta de registros oficiales sobre los procedimientos de selección y los méritos que respaldan su nombramiento ha suscitado cuestionamientos sobre la transparencia y la idoneidad del proceso. Durante al menos los dos primeros años de su mandato, no se han encontrado actas oficiales de las reuniones del Comité de Expertos que la seleccionó, salvo la reunión fundacional. Esto ha suscitado preocupaciones adicionales sobre la falta de rendición de cuentas y el rigor en la toma de decisiones dentro de la institución académica. P19